

希望の花

第80号（令和2年7月31日）

兵庫県立視覚特別支援学校 発行

〒655-0884 神戸市垂水区城が山4-2-1

TEL 078-751-3291

<http://www.hyogo-c.ed.jp/~kenritsu-svn/>



希望の花によせて 校長 長谷川 啓輔

昨年度末より臨時休業など緊急対応において保護者の皆さまにご理解・ご協力を仰ぎ感謝申し上げます。令和2年度は6月からようやく段階的に学校再開の動きがとれるようになりました。6月現在、関西においては落ち着きを持って社会も動き出しておりますが、首都圏や一部地域、海外をはじめまだまだ厳しい状況が続いております。

そのような状況においても日々、即座に変化に対応することが求められており、学力保障・進路・安全対応など諸課題が山積しております。しかし、その中においても、職員とともに子どもたちに必要とされる教育を実践し、生徒一人一人の「夢の実現」ができるように臨んでまいりたい決意は変わりません。

今後とも、学校、家庭がともに生徒を支えていく両輪として、PTAの皆さまとともに歩んでまいりますので、重ねましてのご理解、お力添えをよろしくお願いいたします。

自己紹介：今年度新しく赴任された先生



伊勢泰斗事務長

播磨西教育事務所から来ました伊勢と申します。本校が採用以来3校目の学校で、17年ぶりの学校勤務になります。赴任以来、新型コロナに振り回される非日常の中、早く「いつもの視覚特別支援学校」を見たいなあと考えています。

右も左も分からない事務長1年生ですが、よろしくお願いいたします。

前川知嗣先生（中学部 教科 英語）

はじめまして。本校、中学部所属の前川知嗣です。主な担当教科は英語です。昨年は県立高等特別支援学校という企業就労を目指して学ぶ学校で教えていました。最近、休日には、自宅でチーズケーキづくりに励んでいます。おいしくできると嬉しいのですが、食べ過ぎないことが難題です。さて、今年は始まりからいつもと違う年になりましたが、みんなで協力して乗り越えていきましょう。どうぞよろしくお願いいたします。

岩城賢治先生（高等部 教科 技術・情報）

加東市立東条中学校より、着任しました。好きなことは車やバイクを運転したりメンテナンスすることです。釣りをしたり生き物を飼育することも好きで、現在メダカ・きれいなエビ・熱帯魚などを飼育しています。

得意なことは日曜大工や壊れたものを修理することです。

みなさんと楽しい学校生活を送っていきたいと思っています。よろしくお願いいたします。

工藤桂司先生（高等部 教科 国語）

前任校は「大阪府立泉尾高等学校（現在は 大正白稜高等学校）」でした。さらに前は大阪府立のいくつかの支援学校にいました。特技はかつて支援学校で、窯業（陶芸）を教えていたことです。ひも作り、板作りなどで、カップ、花瓶や皿などを作り、窯で焼いて仕上げていました。よろしくお願いいたします。

異動教職員紹介

令和2年度本校から異動された教職員、新しく本校に着任した教職員を紹介します。

〈退職教職員〉

富岡英樹 川井田洋一 衣笠紀久子 依田香代子 奥田友加利 光上信幸

〈転出教職員〉

事務長 中野由美（県立三木東高等学校へ）

山中由紀子（県立東播工業高校へ）

坂上正晃（県立のじぎく特別支援学校へ）

中尾謙一（和歌山県立和歌山盲学校へ）

小寺正剛（県立姫路しらさぎ特別支援学校へ）

森下 健（財団法人 波の家福祉会へ）



〈転入教職員〉

事務長 伊勢泰斗

○中学部 前川知嗣（英語）

○高等部 岩城賢治（技術・情報）

工藤桂司（国語）

○調理員 岩佐ひとみ

復帰 小林優子 中島生子 小川雄太 上畑由美子



休業中の学校の様子

休業中の学校は子ども達の元気な声が聞こえず、とても寂しかったです。学校や寄宿舍の桜の花が満開となり、チューリップも咲いていました。幼小小学部の畑ではイチゴの花が咲き、色々な野菜もスクスクと育っていました。



登校が始まる少し前から紫陽花の花がさいていました。→